

# Sitzungsprotokoll AStA 04.11.24



<b>Datum:</b>	04.11.2024
<b>Ort:</b>	Hochschule Karlsruhe
<b>Anwesende:</b>	Kai Weigelt, Felix Aschendorf, Marcel Rettig, Lilien Baus, Sophie Ulrich, Julian Lickert, Paul Herrmann, Thorben Seiffert, Hannah Lörch, Navin Shivashankar, Hendrik Rommen
<b>Gäste:</b>	Henry Zachmann (MMT), Maxim Bellm (IWI), Lukas Nagler (MMT), Noah Hentrich (MMT), Yannick Nitschmann (MMT), Delsin Altmayer (MMT), Lukas Kümmerle (EIT), Johannes Sebastian Wermter, Fabian Suske
<b>Stimmberechtigte zu Sitzungsbeginn:</b>	9 von 12
<b>Sitzungsleitung:</b>	Kai Weigelt
<b>Protokoll:</b>	Paul Herrmann
<b>Sitzungsdauer:</b>	18:03-19:59 Uhr

Abstimmungen sind in diesem Protokoll in der Reihenfolge (Ja/Nein/Enthaltung) aufgeführt. Bei mehreren Varianten ist die Anzahl der Stimmen in Klammern aufgeführt.

## 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

<b>Referate:</b>	6/8
<b>Vorstand:</b>	3/4
<ul style="list-style-type: none"><li>➤ 9 Stimmberechtigte</li><li>➤ Beschlussfähigkeit erreicht</li></ul>	

## 2 Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird genehmigt.

## 3 Post und E-Mail

- Citylight-Bewerbung 2025
  - Zusammenfassung: Stadt bietet uns Werbefläche an, diese ist begrenzt.
  - Beschluss: Wir werden das Angebot außerhalb der Hochschule zu werben nicht nutzen, da unsere Veranstaltungen nur über einen recht begrenzten Interessentenkreis verfügen und die Werbeflächen vergleichsweise teuer sind.
- Preiserhöhung des Deutschlandtickets

# Sitzungsprotokoll AStA 04.11.24



- Zusammenfassung: die verschiedenen Tarife des Deutschlandtickets werden ab 2025 teurer, zusätzlich kann der Anteil des Semesterbeitrags nicht mehr zurückerstattet werden. Das vollsolidarische Ticket ist dadurch möglicherweise lohnenswerter geworden.
- Feststellung: der AStA muss dies nicht weiterleiten, da Herr Harlacher es bereits getan hat.
- Meinungsbild: Der AStA will aktuell keine neue Urabstimmung abhalten, allerdings sollen Meinungen der Studierenden bzgl. des vollsolidarischen Modells durch soziale Medien erfasst werden. Davon ausgehend können weitere Schritte, wie eine Urabstimmung, evaluiert werden.

## 4 Termine und ToDos

Datum	Termin oder ToDo	Anmerkung
06.11.24	How-To Anträge	17:00 Uhr
06.11.24	Helferfest SOP	
07.11.24	DGNdS	
13.11.24	Kino mit der DHBW	Wir bewerben die DHBW
15.11.24	Demo zur Hochschulfinanzierung	Demo wird in Stuttgart veranstaltet, Vorlesungsfreistellung wird angesprochen. AStA sucht nach Demonstrierenden
18.11.24	English AStA Meeting	bewerben, konkret einladen
20.11.24	Campustag	Lilien und Paul organisieren etwas
29.11.24	Running Dinner	Anmeldeschluss 09.11.
06.12.24	Brauereiführung Moninger	
11.12.24	FSÜ-Weihnachtsmarkt	Planungsteam tagt nach der Sitzung
13.12.24	AStA-Weihnachtsfeier	Meike und Paul
18.12.24	Hochschul-Weihnachtsfeier	AStA will helfen
20.12.24	Glühwein-Party	Benjamin Hoefs wird als einstimmig als Hauptorganisation beschlossen. Helferliste wurde im AStA verteilt

## 5 Updates

- Aktuelle Referatsarbeit



- Das Innereferat berichtet auf die FSK aufmerksam gemacht zu haben.
- Das IT-Referat berichtet: Neue Mails wurden erstellt, klassischer IT-Support ist am Laufen. WLAN im B-Bau-Keller ist in Planung.
- Der Finanzreferent berichtet über Termine mit der Hochschule bezüglich des Haushaltplans.
- StuPa: Neue Referent\*innen wurden gewählt.
- Kino: drei weitere Kinoveranstaltungen werden geplant: 13.11., 27.11. und 17.12.
- Gespräch mit Herrn Neumann
  - Vorstand und Prorektor für Studium und Lehre haben sich getroffen und werden in monatlichen Abständen wieder aufeinander zukommen.
- AKs im AStA
  - Es wird vom 2. Vorsitzenden ein Modell vorgestellt, in welchem alle Referate als Arbeitskreise funktionieren, Referenten sollen lediglich die Leitung übernehmen, jeder Interessierte kann sich beteiligen.
- AGs im AStA
  - Lukas Nagler merkt an, dass die Sitzung weniger als Redeparlament fungieren sollte, die Themen sollten in Arbeitsgruppen ausdiskutiert werden, damit diese in der Sitzung Ergebnisse vorstellen können und sich die Sitzung verkürzt.
  - Im AStA wird diese Idee als interessant angesehen, allerdings scheint sich noch keine eindeutige Lösung darzustellen. Viele Thematiken werden bereits diskutiert und recherchiert, allerdings kommen in der Sitzung trotzdem oft weitere Ideen auf.
  - Meinungsbilder sollten schneller gebildet werden, bevor Themen recherchiert werden oder in Diskussionen ausarten.
  - Meinungsbild zur Verfolgung des Themas (7/1/1)
  - Es wird eine Arbeitsgruppe über Arbeitsgruppen und -kreise gebildet: Lukas Nagler übernimmt die Leitung.

## 6 Anliegen Fachschaften/Hochschulgruppen

- Keine Anliegen



## 7 Beschaffungen

Beschaffung	Anmerkungen	Budget in €	Abstimmung (Ja/Nein/Enthaltung)
Bauzäune	Anpassung vom 28.10.	5.000	Nach Abstimmung vertagt, damit sich eine Arbeitsgruppe damit befassen kann (7/1/1)

## 8 Mietanfragen

Das Unihockey (Hochschulsport) hat Technik für das Winterturnier über unseren Mietservice angefragt. Da nicht eindeutig ist, ob es sich dabei um eine Veranstaltung mit gewerblichem Charakter handelt, darf die Sitzung darüber entscheiden. Wird das Ganze als Veranstaltung mit gewerblichem Charakter eingestuft, erfolgt keine Rabattierung. Es muss der volle Preis i. H. v. 246 € gezahlt werden. Wird das Turnier nicht als Veranstaltung mit gewerblichem Charakter eingestuft, erfolgt eine Rabattierung von 50 %, sie zahlen nur 123 €.

Der AStA beschließt das Mietverfahren als nicht gewerblich zu einzustufen (8/0/1)

## 9 Neubesetzung AStA

- Navin übernimmt die Pflanzenbeauftragung.
- Lukas Kümmerle beteiligt sich im Arbeitskreis Soziales.
- Lilien Baus übernimmt mit Unterstützung von Johann Sebastian Wermter die Websites-Verwaltung.

## 10 Sonstiges

- Andere ASten investieren in Notlagenhilfe.
  - Generell wird das Thema auch bei uns nicht abgelehnt, eine rechtliche und sinnvolle Lösung ist allerdings notwendig. Das Thema wird weiterverfolgt, Paul Herrmann gründet eine Arbeitsgruppe (4/0/5).
- Adressliste für Sekretärin aktualisieren.
- Welche Themen sollen ins Campus Magazin?
  - Öffentlichkeitsreferat berichtet vom Campusmagazin, eine Doppelseite über das studentische Leben soll von der Studierendenschaft gefüllt werden.

# Sitzungsprotokoll AStA 04.11.24



- Beteiligen am Förderverein der LaStuVe?
  - Rechte und Pflichten einer Vereinsmitgliedschaft sollten zur kommenden Sitzung geklärt werden. Paul kümmert sich darum, das Thema soll weiterverfolgt werden. (4/1/4)
- Hilfe bei der Suche von Angeboten wird erwünscht.
- Hendrik baut das neue Rad an den Pizzaofen an.
- Protokolle kommen noch.

gez.

-----

Protokoll

-----

Sitzungsleitung